

Procès-verbal de la réunion du Comité de Quartier district 1 et 2 le 13 septembre 2023 à 19:00 à la Bibliothèque du Couvent.

Présents: Rémi Valin, Billie-Jeanne Graton, Tyler Cook , Françoise Héту, Sylvia Orlando, Louise Paradis, Suzanne Paradis, Fred Baril.

Absente: France Caron

- 1) Sur proposition dûment soumise, l'ordre du jour fut adopté .
- 2) Sur proposition dûment soumise, le procès-verbal du 19 juillet 2023 fut adopté.
- 3) Suite à l'Assemblée spéciale qui eut lieu ce jour juste avant la réunion du Comité pour élire 2 nouveaux membres au Comité, ont été nommées et sont membres du Comité mesdames Suzanne Paradis et Fred Baril. A leur demande, nous leur expliquons le rôle du Comité et les principales activités qui se tiennent pendant l'année.
- 4) Suite à une discussion sur le processus d'envoi des avis de réunion du Comité , il fut convenu que les avis seraient envoyés une semaine avant la date de réunion projetée avec mentions de l'endroit et l'heure.  
Une demande fut aussi faite que nous utilisions l'adresse email municipale de 2 membres conseillers municipaux.
- 5) Mise à jour sur les affaires municipales:  
Projet vision globale du village: en ce qui a trait aux rencontres avec Mr Pierre Thibault , Billie-Jeanne a demandé une mise à jour à Mme Godard et nous tiendra au courant lorsqu'elle aura des informations.  
Un projet de marquage pour ralentir le trafic est en cours et devrait se conclure au printemps avec la livraison de meubles et baies fleuries. Une suggestion de l'un des membres que des policiers tiennent régulièrement des événements de sensibilisation auprès des chauffeurs pour les éduquer sur les passages piétonniers et limites de vitesse. Il est aussi suggéré qu'un échéancier court terme et moyen/long terme sur le projet de vision globale soit communiqué par la ville aux citoyens.  
Senteurs nauséabondes au village: il semble qu'il n'y ait pas eu de récurage dans les tuyaux d'égout et la ville doit donner un mandat pour effectuer ce nettoyage cet automne. Il y a aussi possibilité que le bassin de nettoyage à Tremblant ait besoin d'être modifié.  
Une restructuration du département des travaux publics est à l'étude .
- 6)Varia:  
Une suggestion pour que la ville installe des décorations au Village lorsqu'elle le fait dans la Ville pour des événements tels Halloween, Noël etc.  
Il y a aussi eu une discussion pour voir si la Ville pourrait envisager la construction d'une clôture à l'alentour du parc de jeux à côté du terrain de Pickleball dans le Village pour protéger les petits enfants . Il est actuellement difficile de les surveiller et d'assurer la sécurité des enfants au parc.  
Une discussion sur l'arrêt d'autobus qui fut déplacé de l'emplacement devant le Chalet des Voyageurs au coin de la Chapelle; le Comité se demande pourquoi cette décision fut prise? des inquiétudes sont soulevées sur le manque d'éclairage et les risques de sécurité particulièrement le soir pour les citoyens à ce nouvel emplacement qui est sombre. Y aurait-il possibilité d'envisager un arrêt dans le stationnement ou il y a déjà des autobus qui font la navette?
- 7) Date de la prochaine réunion: le 8 novembre 2023
- 8) La réunion fut déclarée levée.

